

Once establecimientos pertenecientes al Servicio Local de Educación Pública Llanquihue avanza en conectividad digital gracias a importante alianza estratégica

En una destacada colaboración entre el Servicio Local de Educación Pública Llanquihue y Enseña Chile, once nuevos establecimientos educativos fueron integrados al innovador programa Aulas sin límites, que busca transformar la educación mediante el acceso a tecnología y la formación docente. La Escuela Rural Huautrunes, ubicada en la comuna de Los Muermos; Escuela Rural Cau Cau y el Liceo Carlos Ibáñez del Campo, en Fresia; la Escuela Especial San Agustín y Escuela Rural Paraguay, ambas de Frutillar; Escuela Rural Loncotero, Escuela Rural Los Pellines y Escuela Rural Coligual San Juan, en Llanquihue; Escuela Rural Santa María, Colegio Nueva Braunau Artístico y Escuela Grupo Escolar de la comuna de Puerto Varas, cierran el listado de once establecimientos beneficiados.

Como parte de esta alianza, estos establecimientos recibieron antenas de internet satelital Starlink, computadores, y reacondicionamiento de equipos existentes. La conexión brindará acceso a internet de calidad durante

dos años, mejorando la conectividad de establecimientos ubicados en zonas con limitaciones digitales. Este proyecto se enmarca en el proyecto “Construyendo aulas sin límites”, en colaboración con Pulso Escolar y Efecto Colectivo, una iniciativa de Fundación Reimagina, con el apoyo de BHP Foundation y el patrocinio de Mineduc y Unesco. Claudia Trillo, Directora Ejecutiva de SLEP Llanquihue, destacó la relevancia de este avance: “La incorporación de nuevas tecnologías y la formación docente son claves para potenciar el aprendizaje de las y los estudiantes en sectores con acceso digital limitado. Gracias al trabajo conjunto con Enseña Chile, avanzamos hacia un impacto tangible en nuestras comunidades educativas, brindando acompañamiento y herramientas que fortalecen las competencias docentes y mejoran la práctica educativa”.

Más que tecnología: una apuesta por la calidad educativa

El proyecto Unlimited no solo proporciona herramientas



tecnológicas, sino que las complementa con un sólido componente educativo para potenciar la calidad de la enseñanza, buscando así que las aulas no tengan límites. Para ello, cuenta con los siguientes componentes clave:

1. Conectividad e infraestructura digital: En un trabajo colaborativo con SLEP, se asegura el acceso a internet satelital de calidad y se habilitan computadores para el uso de estudiantes y docentes.
2. Formación y acompañamiento docente: Durante dos años, se potencian las habilidades pedagógicas y digitales de docentes con el fin de transformar las experiencias de aprendizaje de estudiantes.
3. Liderazgo: Se busca fortalecer las capacidades de liderazgo en docentes, directivos y sostenedor, apuntando a fomentar el trabajo colaborativo, uso de evidencia para la mejora y realizar seguimiento a las trayectorias de las comunidades educativas.
4. Fortalecer las alianzas familia-escuela, potenciando la colaboración

en pos del desarrollo integral de niñas, niños y jóvenes.

Paula Covarrubias, Directora de Extensión en Enseña Chile, cuenta que “gracias a la conectividad de los establecimientos, hemos impulsado un diagnóstico integral que permite mirar los datos de aprendizaje, eficiencia interna y levantado las voces de los diferentes actores de la comunidad educativa: docentes, administrativos, estudiantes y familias en alianza con Pulso Escolar.

La formación docente, pilar fundamental del programa, busca inspirar a profesores y dotarlos de competencias que transformen su práctica educativa. Relevar una visión compartida y el sentido de propósito en todos los actores de la comunidad educativa, generando una cultura de altas expectativas y mentalidad de crecimiento. Esta alianza reafirma el compromiso de SLEP Llanquihue y Enseña Chile con la construcción de un futuro donde tecnología y educación sean sinónimos de oportunidades y calidad educativa para todos.

